
質問者

やすらぎとふれあい（生活編）

　1　合併後の地域格差

　2　自治会の再編統合

　3　各種募金、協力金、会費

１　ガラス張りの市政について

　(1)　市民への信頼回復を目指した方策は 

　(2)　合併協定事項の進捗と見通し

２　人口減少と蘇活について

　(1) ｢医療のまち｣｢子育てのまち｣｢教育のまち｣の重点施策

　(2)　小野上住宅団地造成と木の間温泉

9/14(水) 　(3)　吾妻橋りょう２について

希望が行き渡る渋川のために

　1　子どもの貧困対策

　2　介護保険と渋川市の役割

　3　ゴミ減量化の取り組み

安心して暮らせる老後への施策

　1　介護保険制度

　2　年金

　3　介護慰労金

　4　その他の施策

これからの渋川市について

　1　農業振興について

　2　防災対策について

　3　生活環境整備について

１　子育て支援の充実

　(1)　母子健康手帳の電子化について

9/15(木) 　(2)　子育て支援拠点施設整備事業について

　(3)　子育て支援体制の連携について

２　障がい者福祉について

　(1)　発達障がい者の支援について

　(2)　各福祉資源の連携について
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1 須田  勝

3 安カ川 信之

4 星野 安久

5 細谷  浩

2  平方 嗣世　

6 山内 崇仁



7 （仮称）北橘運動場整備工事について 丸山 正三

公共施設の利活用について

　1　坂東橋緑地公園自由広場

　2　旧小野上中学校体育館

　3　渋川市民ゴルフ場跡地

9/15(木) １　子ども・子育て支援制度

　(1)　学童保育所の現状と保育料について

２　災害対策

　(1)　午王川上流の護岸対策について

３　地域振興策について

　(1)　創作こけしの現状と今後のあり方について

１　環境問題について

　(1)　産業廃棄物行政について

　(2)　ゴミの資源化と収集について

２　手話言語条例制定について

9/16(金) １　市道4-4244号線について

２　旧棚下小学校及び旧三原田小学校栄分校について

３　旧赤城南診療所跡地の利活用について

４　棚下不動の滝の道路について

５　市有林について

8 茂木 弘伸

9 加藤 幸子

10 角田 喜和

11 望月 昭治


